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Ferraresi, Chornobroff y Sierra
inauguraron obras en escuelas
  El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, junto al in-
tendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete y precandidata a concejal,
Magdalena Sierra, inauguraron obras en dos escuelas públicas de Wilde. La semana pasada,
Ferraresi cortò las cintas inaugurales de las edificaciones de la Escuela 41 de Piñeiro.
  En la Primaria N° 50 se invirtieron 22.500.000 de pesos para realizar la renovación integral de
los baños, ampliación del SUM, reacondicionamiento del laboratorio, pintura general y reade-
cuación de las instalaciones eléctrica y de gas.
  Mientras que en la Secundaria N° 10 se hicieron arreglos en los techos, renovación de zin-
guerías, la remodelación de los núcleos sanitarios existentes de planta baja, se construyó un
baño para personas con movilidad reducida y un núcleo sanitario en el SUM. Se amplió la
administración y también se pintaron los sectores de las aulas, dirección y secretaria y se re-
novó la iluminación exterior. Aquí la inversión fue de 21.500.000 de pesos.
  En su discurso, el ministro Ferraresi destacó que "este es el camino para generar igualdad
de oportunidades". Y agregó: "Cada vez que hacemos estas obras nos da orgullo. El cambio
profundo y la mejora en la calidad educativa se dan con una mejor infraestructura escolar.
Los docentes siempre hicieron una tarea extraordinaria y sabemos que la comunidad organiza-
da y la cooperadora son fundamentales por su compromiso".
  En los actos estuvieron presentes la directora de la E.P. N° 50, Norma Torres; la de la E.S. N°
10, Viviana Fernández; la presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso; el jefe distrital,
Gustavo Pistorino; el secretario de Obras y Servicios Públicos, Gastón Seillán, además de miembros de ambas comunidades educativas.
  En Piñeiro, Ferraresi encabezó la inauguración de obras en la escuela primaria N° 41 "Gral. Juan Lavalle", de Piñeiro. "Es para aplaudir de pie lo que se hizo acá", expresó y recordó:
"Naturalizábamos el mal estado de las escuelas públicas, se pintaban paredes que se caían". También remarcó que la escuela compartía el espacio con una Secundaria, que ahora fun-
ciona en la calle Lebensohn.
  "Ahora tenemos la tarea de mantener estas condiciones. A los pibes hay que darles lo mejor", expresó.
  Más adelante, sostuvo: "Deben apropiarse y defender la escuela pública para que los chicos no tengan techo y se superen. Aspiramos a que todos lleguen a la universidad". Asimis-
mo, remarcó: "Me cuesta despegarme de mi ciudad pero los tengo a Alejo y a Magdalena". Y cerró: "Ahora vamos a reconstruir la Argentina para lograr la igualdad de oportunidades".
  Por su parte, la directora de la escuela Silvia Aguilera dijo muy emocionada: "Llegó el día esperado, lo soñado y merecido para nuestros niños". "Naturalizábamos lo que no funciona-
ba. Hoy entendimos que la realidad tiene que ser otra porque hay que valer los derechos de nuestros chicos".
  En esta Primaria se llevó a cabo la construcción de un nuevo salón comedor, el cambio de luminarias, colocación de revestimientos cerámicos y pintura, la reparación de aulas exis-
tentes, la remodelación completa de baños y del sector administrativo. También se realizó a nuevo el solado del patio y trabajos de pintura en general.

Bianco: "Trabajamos para conjugar la generación
de empleo y la producción con el cuidado del ambiente"
  El jefe de Gabinete de Ministros de la Provincia de Buenos Aires, Carlos Bianco, entregò 1.600 plantines
de coronillos producidos por el CEAMSE que serán destinados al Plan Provincial Nativas Bonaerenses del
Organismo Provincial para el Desarrollo Sostenible (OPDS). La actividad tuvo lugar en el Complejo Ambiental
Villa Domínico del CEAMSE, donde el Jefe de Gabinete estuvo acompañado por la presidenta y el gerente
general del CEAMSE, Mónica Cappellini y Juan Padín, y el director ejecutivo del OPDS, Juan Brardinelli.
  El origen de la iniciativa se remonta a noviembre de 2020, cuando el OPDS realizó la donación de 1.000 fru-
tos de coronillo al CEAMSE en el marco de un convenio de colaboración entre ambos organismos. Esos
frutos, ahora transformados en plantines gracias al trabajo del Vivero Experimental "Ing. Fo-
restal José Luis Giannoni" del CEAMSE, se suman al Plan Provincial Nativas Bonaerenses.
  Al tomar la palabra, Bianco destacó el potencial transformador de la actividad que realiza el
CEAMSE: "Este predio fue una zona de relleno sanitario y hoy es una muestra de la posibilidad
de recuperar y regenerar terrenos para ponerlos al servicio del desarrollo de la comunidad".
  Por su parte, Capellini afirmó que "en CEAMSE llevamos adelante una tarea permanente
para destinar recursos a espacios como este Complejo Ambiental de Villa Domínico, que
contribuyen al desarrollo ambiental. Agradecemos al Gobernador Kicillof por la decisión
política de apoyar esta tarea y contemplarla dentro de la planificación de las actividades".
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Nuevo edificio de la Subsecretaría
de Mujeres, Género y Diversidad.
Y más obras en instituciones locales
  Junto a Victoria Tolosa Paz, las
ministras Elizabeth Gómez Al-
corta, Estela Díaz y el ministro
Jorge Ferraresi, el intendente
Alejo Chornobroff, y la jefa de Ga-
binete local Magdalena Sierra,
recorrieron el flamante Centro
Integral para Mujeres y pobla-
ción LGTBI+, en Sarandí. Asi-
mismo, las autoridades locales
inauguraron obras en el Centro
de Jubilados Abuelos de la Plaza
Ferré.
  El municipio de Avellaneda inau-
guró en Av. Mitre 3041, el nuevo
edificio para la Subsecretaría de
Mujeres, Géneros y Diversidad. En este nuevo establecimiento funcionará un observatorio para fortalecer
y profundizar las políticas sociales de género, explicitando derechos y poniendo en valor las acciones des-
tinados a prevenir y erradicar la violencia contra las mujeres y diversidades.
  Este espacio permitirá abordar las situaciones de violencia por razón de género o discriminación, como así
también fortalecer el cuidado y la confianza para las y los avellanedenses, respondiendo a las necesidades
que surjan en cada barrio del distrito.
  "Las mujeres estamos de pie y decimos "no más violencia". El trabajo del territorio es fundamental, y ahí
estamos con toda la fuerza de nuestras compañeras, porque en Avellaneda queremos vivir mejor", afirmó
Sierra.
  En tanto, la ministra Gómez Alcorta señaló que "este sueño de Avellaneda, de Magdalena Sierra y de todo
el equipo, fue acompañado por el programa de fortalecimiento de dispositivos de protección y nos sentimos
muy orgullosas de ser parte. Este es el tiempo en el que el Estado escucha y se hace cargo. Un estado pre-
sente, solidario, que se hace cargo de los problemas públicos y políticos de su pueblo".
  Por su parte, Estela Díaz dijo: "Esta casa que se construyó es un símbolo de la Argentina que queremos,
la que tiene un Estado Presente".
  A su vez, la primera candidata a diputada por la provincia de Buenos Aires, Victoria Tolosa Paz manifestó
que "Avellaneda siempre avanza, pero más lo hace cuando tiene el apoyo provincial y nacional. Quiero des-
tacar el rol de Magdalena y esa emoción en sus palabras, al saber que aquí va a poder albergar y cuidar a las
mujeres y diversidades".
  También hizo hincapié en ese sello distintivo de Avellaneda como el de "una gestión política que insiste
constantemente en mejorar y trabaja sin pausa para lograrlo".
  Por su parte, Chornobroff y Magdalena Sierra inauguraron obras en el Centro de Jubilados Abuelos de la
Plaza Ferré. Obra en la que se invirtieron $1.630.000 para mejorar las instalaciones.
  Con una inversión de 1.630.000 pesos, en el lugar se realizaron instalaciones de red cloacal, refacciones de
baños, reformas en el consultorio médico, reformas en el salón, vereda, fachada, iluminación y pintura en
general.
  Durante el encuentro, el Intendente felicitó a los vecinos por el esfuerzo y el compromiso. También com-
partió la iniciativa de Magdalena Sierra de avanzar con obras de infraestructura en los centros de jubilados
mientras continúa la campaña de vacunación.
  Al tomar la palabra, Sierra reafirmó la decisión de avanzar con los trabajos en los Centros para que, cuando
estén las condiciones dadas, se puedan volver a reunir. "Todos coincidimos en que primero está la salud,
por eso nos cuidamos y ahora con la campaña de vacunación tenemos más esperanza, por eso decimos que
falta poco", sostuvo.
  De la jornada participaron la presidenta del Centro, Isabel Nievas; la subsecretaria de la Tercera Edad, Ma-
ría Pía Genovese; el subsecretario de Institucionales, Ariel Lerici; y vecinos.

Litza: "Hacen falta
legisladores con
coraje para seguir
haciendo cambios"
  La vicepresi-
denta del Correo
Oficial de la Ar-
gentina y pre-
candidata a di-
putada nacional
del Frente de To-
dos bonaerense,
Mónica Litza,
sostuvo en diá-
logo con Télam
Radio que "es
muy importante
la construcción
de mayorías y a-
cuerdos" en el
Congreso de la
Nación.
  La dirigente de Avellaneda afirmó que "no se le debe quitar el foco
de importancia" que tendrán las próximas elecciones para que el go-
bierno tenga un buen acompañamiento.
  "Hacen falta legisladores con coraje para seguir haciendo cambios,
como los que se hicieron en este año y medio de gestión a pesar de la
pandemia. Nos pusimos a trabajar porque somos un equipo y los lo-
gros vienen siendo concretos", finalizó Litza.

García: "Solicitamos la intervención
de OPDS, para que en Villa Lujan
puedan vivir, dignamente"
  Daniel García, De-
fensor del Pueblo
del Partido de Ave-
llaneda, recibió el
pedido de sanea-
miento, y desratiza-
ción del brazo del
arroyo que bordea la
zona conocida co-
mo Villa Lujan, he-
cho que motivo que
efectuara el correspondiente pedido de intervención del Organismo
Provincial para el Desarrollo Sostenible (OPDS).
  La presentación fue recibida y caratulada por dicho organismo en el
Organismo dando origen de esta manera al pedido formal efectuado
por los vecinos del lugar.
  En su presentación, los vecinos solicitaban la intervención del
Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, toda vez que "el
lugar se convirtió en un basural a cielo abierto, lo que los obliga a
convivir no solamente con la basura sino también con ratas, y otras
alimañas, viéndose expuestos contraer diversas enfermedades".
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Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes
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Impulsan la construcción del Polo
Agroalimentario Sustentable El Pato 2050
  Junto con autoridades nacionales, provinciales y de la Universidad Nacional Arturo Jauretche
(UNAJ), el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, encabezó un acto de firma de convenios para
impulsar las primeras obras del Polo Agroalimentario Sustentable El Pato 2050. Ideado por el Munici-
pio, este proyecto se desarrollará en un predio municipal de casi 30 hectáreas, en un área donde vive
el 90% de los productores de esa localidad.
  Durante el evento, realizado en el Edificio municipal, se suscribieron los acuerdos de cooperación téc-
nica y de desarrollo productivo con el ministro de Desarrollo Agrario de la provincia de Buenos Aires,
Javier Rodríguez; el secretario de Agricultura Familiar, Campesina e Indígena del Ministerio de Agricultura
de la Nación, Miguel Ángel Gómez; la presidenta y el director nacional del Instituto Nacional de Tecno-
logía Agropecuaria (INTA), Susana Mirassou y Carlos Parera, respectivamente; y el rector de la UNAJ,
Ernesto Villanueva. Asimismo, esta actividad fue coordinada por el director ejecutivo de Berazategui
2050, Hugo Guerrieri.
  "Estoy muy agradecido, estas cosas nos enorgullecen. Berazategui 2050 ya generó hechos y cuenta
con la participación de la comunidad", resaltó Juan José Mussi.
  "El proyecto de mejorar la provisión de agua en todo el distrito es un claro ejemplo, así como el Polo
Tecnológico, el Plan Maestro de Transporte y muchos otros proyectos. El Pato mantiene su esencia
agrícola y crece como modelo de producción y cuidado del medio ambiente. Agradezco, especialmente,
a la comunidad del Centro Agrícola El Pato por participar activamente en este emprendimiento. Y también al gobernador, Axel Kicillof, que nos acompaña permanentemente y esto es
muy importante para nosotros", concluyó el Intendente.
  Asimismo, Javier Rodríguez añadió: "Berazategui 2050 constituye un ejemplo, ya que debemos pensar en planificar para proyectar el futuro. Y, en ese sentido, la producción de alimen-
tos y la recuperación de la agricultura familiar es vital. Además, mediante el ordenamiento territorial, debemos proteger a las zonas rurales".
  En la misma línea, Miguel Ángel Gómez agregó: "Se nos devolvió la política como herramienta de transformación de la realidad y hoy tenemos el honor de estar a la altura de este pro-
ceso desde la gestión. Es nuestro gran objetivo poner de pie a la agricultura familiar y este tipo de iniciativas, donde el Estado local se pone al frente, facilita la tarea de afrontar el pro-
blema de la producción de alimentos sanos para abastecer al pueblo".
  También, Susana Mirassou señaló: "Esto es verdaderamente un proceso de construcción participativa, en el que juntos transitamos un camino de articulación virtuosa entre el Mu-
nicipio, la Provincia, la Nación, las universidades y las organizaciones que nuclean a los productores"
  A su vez, Ernesto Villanueva expresó: "En esta coyuntura de incertidumbre e inseguridad, el Municipio de Berazategui se lanza a pensar en qué se quiere para el 2050, pero no como
un sueño inmaterial, sino en términos de proyecto. Cuando la comunidad se organiza -en este caso, los productores y los dirigentes rurales- y es apoyada por los Gobiernos nacional
y provincial, además del mundo universitario, un proyecto se hace realidad".
  Mediante estos convenios, la Municipalidad podrá avanzar en los estudios necesarios para comenzar a construir cada uno de los Centros de Polo Agroalimentario Sustentable El Pato
2050: el Centro de Agregado de valor primario, la Chacra Experimental Integrada, el Centro de Industrialización y el Centro de Gestión sustentable, logística y servicios.

Amendolaggine camina de cara a la
interna que disputará en las PASO
  Julián Amendolaggine continúa
con las visitas y charlas con veci-
nos de Berazategui. Esta vez, el
precandidato de Berazategui por
la lista de Diego Santilli, recorrió
la feria que se realiza frente a la
estación de Plátanos, acompaña-
do por el aspirante a Diputado
Provincial por la tercera sección,
Roberto Vila y varios precandida-
tos que conforman la lista de JUN-
TOS en el distrito, como Zulma
Vega y Marcos Biondo.
  "Es muy importante seguir escu-
chando a nuestros vecinos, que
trabajan día a día, y que hoy nos
cuentan que las ventas cayeron,
y que los precios se remarcan
constantemente. Esta realidad, de
una economía golpeada y una se-
guridad que no es tal, nos preocu-
pa mucho, y estamos convencidos de que trabajando juntos vamos a mejorar el distrito", expresó Amen-
dolaggine.
  Sobre el ida y vuelta vecinal, Amendolaggine señaló que "estamos muy contentos porque los vecinos nos
brindaron su apoyo y nos transmitieron el deseo de mejorar la realidad de su barrio".
  Acompañaron la actividad varios referentes locales, entre los que estaban los Concejales, Jorge Sívori y
Vanina Passallacqua.

Ranelagh

A punto de finalizar la calle 359
  Desde octubre pasado, la Municipalidad trabaja en la primera etapa de la pavimentación y mejoramiento de
la calle 359 entre avenida Antártida Argentina y Milazzo, obra que está a punto de finalizar. Asimismo, ya co-
menzó la segunda fase que va desde Antártida Argentina hasta Eva Perón.
  El coordinador de la obra, Daniel Martínez, explicó: "Se cambió lo que es el paquete estructural, que ahora
es una carpeta de rodamiento de hormigón armado, y la calle se ensanchó hasta 8 metros. También se instaló
iluminación nueva".
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

Besos al cielo

       Twitter
@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

Una campaña
solidaria para que

Nachito pueda viajar a
EEUU y ser curado

Ignacio Tadeo Mavian tiene siete años y padece DIPG,
un cáncer en el tronco encefálico que le compromete
las funciones básicas, pero que además no tiene cura
en el país. Por lo que la campaña solidaria busca
que Nachito pueda viajar a Houston, Texas, en
Estados Unidos, donde hay un tratamiento que dio
resultado en otros chicos con su misma patología.
"Un día, en mayo, pasé de estar a la mañana en el
Zoom del cole, a estar a la noche internado en terapia,
donde me diagnosticaron DIPG", relata Nachito, en
una publicación que busca difundir su historia. Y
agrega: "Mi mamá y mi papá están convencidos de
que yo voy a ganar esta batalla, pero es contrarreloj
por eso necesito de vos".
"Hoy tengo internación domiciliaria, luego de 64 días
de estar internado en el Sanatorio. Me hicieron 28
sesiones de rayos y voy por la séptima sesión de
quimioterapia. Eso es paliativo y me ayudó a recuperar
un poco la movilidad. Me cuesta hablar porque no
escucho, pero entiendo todo y me comunico perfecta-
mente con un cartel de letras. Siempre le digo a mi
familia que voy a estar bien", dice el niño en esta
publicación, difundida por sus padres. Y concluye:
"Necesito de tu ayuda, para poder salvar mi vida".
El tratamiento para Nachito sale aproximadamente
350.000 dólares, por eso, buscan difundir la campaña
para lograr alcanzar ese objetivo.
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